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Cuando empecé a preparar el sermón de hoy yo pensé que este sería el úlFmo sermón de esa 
larga serie de sermones. No me gustan las series de sermones muy largas, pero a veces esas 
cosas Fenen un propósito. Y yo entonces hago lo que tengo que hacer. Así que esta es la 8ª 
parte de la serie de sermones Ejercitando el Amor de Dios. Y tendremos la 9ª parte el próximo 
Sabbat. 

En la 7ª parte hemos estado leyendo en el libro de Judas. Y Judas era hermano de SanFago y 
medio hermano de Josué, el Cristo. Me parece increíble que dos hermanastros de Cristo se 
convirFeron en apóstoles. La experiencia, la relación que ellos tuvieron con él debe haber sido 
muy única para ellos. 

Pero Judas escribió a la Iglesia en un lenguaje muy claro sobre los que han sido llamados y que 
se han vuelto en contra de Josué, el Cristo. Y estoy seguro de que ha sido muy conmovedor 
para él escribir esto, pero él fue inspirado por el espíritu de Dios y por su medio hermano, que 
para entonces ya era nuestro Sumo Sacerdote. ¡Qué cosa tan increíble! 

Sería bueno echar un vistazo nuevamente a lo que Judas escribió sobre esas personas que han 
sido llamadas y han sido engendradas del espíritu de Dios. Porque yo creo que sólo ahora 
estamos empezando a comprender mejor y más claramente la gravedad de lo que ha tenido 
lugar. Que individuos llamados por Dios, engendrados del espíritu santo de Dios, que Fenen el 
espíritu de Dios habitando en ellos puedan tomar decisiones que van en contra del propósito 
por el que Cristo murió. Él murió para que Dios Padre y él mismo, Josué, el Cristo, puedan 
permanecer en nosotros. 

El propósito de su muerte como el sacrificio del Pesaj es que nuestros pecados puedan ser 
perdonados para que Dios Padre y Josué, el Cristo, puedan habitar en nosotros a través del 
poder del espíritu santo. Así podemos crecer espiritualmente y un día podremos nacer en la 
Familia de Dios, en ELOHIM. ¡Que increíble bendición! Ese es el propósito de Dios para la 
existencia humana. En el Fempo de Dios Él nos da la oportunidad de ser engendrados de Su 
espíritu santo y de ser parte de Su Familia. 

Esta es la única razón de nuestra existencia. Esta es la única razón para la existencia de los seres 
humanos. Hacer esto posible. Y pensar que la mayoría de los han sido llamados a la Iglesia de 
Dios desde que ella fue fundada en el año 31 d.C., se ha vuelto contra Dios. Esto es 
desconcertante. De verdad. Pero debemos entender que esto puede suceder. Porque debido a 
esto una Apostasía tuvo lugar en la Iglesia de Dios. 

1



Esas cosas fueron escritas, quedaron registradas para nosotros. Por eso estamos hablando 
sobre esto justo ahora, justo antes de que Josué, el Cristo, regrese. Dios nos está revelando 
más cosas ahora, nos está dando más entendimiento sobre estas cosas, nos está mostrando 
cuan graves que son esas cosas. Porque esto es mucho peor que cualquier cosa que los 
anFguos hicieron en los Fempos del AnFguo Testamento. Leemos esas historias en el AnFguo 
Testamento y podemos pensar: “¡Qué necios! ¡Qué tontos! ¿Cómo ellos pudieron hacer algo 
así?” Pero ellos no tenían el espíritu de Dios. La mayoría de ellos no tenía el espíritu de Dios. 
Por eso lo que las personas en la Iglesia han hecho es mucho, mucho, mucho peor que lo ellos 
hicieron. Y esos ejemplos están ahí para nosotros y por eso siempre volvemos a mirarlos. 

Judas menciona algunos ejemplos del AnFguo Testamento. Vamos a seguir hablando sobre 
esto. Debemos quedar horrorizados con lo que sucedió entonces y también debemos entender 
que lo que está sucediendo, o lo que ha sucedido, en la Iglesia es mucho, mucho peor. Y todo 
esto nos llevará a los sermones de la Fiesta de los Tabernáculos. ¡Impresionante! Porque Dios 
quiere darnos más para que estemos mejor preparados para lo que viene y para que estemos 
mejor preparados para las tareas que nos esperan también. Impresionante. 

Así que, vamos a leer nuevamente Judas versículo 3. Vamos a volver a mirar las cosas de las 
que ya hemos hablado. Y quisiera decirles algo que ustedes quizá no puedan ver esto ahora, 
pero yo lo veo porque he experimentado esto cuando estaba preparando estos sermones. Lo 
que pasa es que de un Sabbat a otro Dios nos revela más. Tenemos que volver a leer algunos 
versículos y Dios entonces añade más a lo que Él ya nos ha dado. Y esto significa que hay cosas 
que no sabemos, que no entendemos del todo hasta que Dios nos muestra algunos elementos 
sobre los que podemos seguir edificando. Y solo entonces Dios puede revelarnos más. Y 
entonces seguimos edificando. 

No podemos saltar algunos pasos de ese proceso de construcción en el que Dios nos está 
revelando cosas sobre Su camino de vida, sobre Su mente. Esto es un proceso de construcción. 
Y nosotros somos bendecidos en poder experimentar esto en esta serie de sermones. Por eso 
vamos a volver a leer ciertas cosas. Porque así podemos entender que hay mucho más aquí. 

Yo quedo abrumado cuando pienso en todo por lo que Herbert Armstrong tuvo que pasar. 
Porque él siempre hablaba de los dos árboles. Y muchos simplemente se desconectaban 
porque pensaban: “¡Ahí vamos con lo de los dos árboles nuevamente!”. Las personas 
comentaban entre ellas: “¿Por qué él habla de lo mismo una y otra vez?” Pero él siempre 
añadía más cosas. Porque esto es un proceso de construcción. Y los que le escuchaban crecían 
espiritualmente, pero los que no le escuchaban, no crecían. Es asombroso lo que sucedió 
entonces y sigue sucediendo ahora. 

Pensar que tantas personas se han alejado de Dios, de Josué, del ministerio de la Iglesia de 
Dios, de la comunión con los hijos engendrados de Dios. Porque esto es lo que sucede. Aunque 
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esas personas no piensan que se están alejando de Dios, que se están alejando de Josué, el 
Cristo. Las personas que Fenen problemas con otros en la Iglesia de Dios, que no piensan de la 
manera correcta hacia el ministerio o hacia otros en la Iglesia de Dios, no enFenden que están 
haciendo esto a Dios. ¡Impresionante! 

Judas 3 – Queridos hermanos... Les voy a dar la traducción correcta de esos versículos. …
siento la necesidad de escribiros sobre la salvación que tenemos en común… Dios puso esto 
en su mente. Judas entendía esto. Judas tenía un senFdo de urgencia, senia que debía escribir 
a la Iglesia sobre esto. El espíritu de Dios le ha guiado a hacer esto, puso esto en su mente: 
“Esto es lo que Fenes que hacer”. Y Judas lo hizo. …para exhortaros que sigáis luchando 
incansablemente por la fe que una vez ha sido dada a los santos. Ustedes Fenen que 
entender esto. Estamos hablando de la primera era de la Iglesia, la Era de Éfeso. Judas escribió 
esto a la Iglesia unos 50 años después que la Iglesia fue fundada. Y algunos miembros de la 
Iglesia ya tenían entre 70 y 80 años. También había gente más joven, que habían sido llamados 
a lo largo de ese periodo de Fempo. Pero los que habían sido llamados luego después que la 
Iglesia fue fundada, en los primeros cinco, diez años, se estaban haciendo mayores. 

Esto es lo que sucede. Los que eran parte de la Iglesia de Dios Universal en los años setenta ya 
son muy mayores ahora. Yo conozco a una persona en la congregación de CincinnaF que ha 
sido bauFzada en 1956. ¡Increíble! Esa persona ya es muy mayor. Todos nos estamos haciendo 
mayores. Y lo mismo pasó con Judas. Y Judas podía ver ciertas cosas que estaban sucediendo 
en la Iglesia y por eso le urgía escribir a la Iglesia de Dios amonestando a las personas: 
“¡Manténganse firmes y luchen por la fe que les fue dada al principio! No dejen que esto se 
pierda. No dejen que su manera de pensar, su celo, su entusiasmo y su agradecimiento a Dios 
Todopoderoso por lo que Él les ha dado se pierdan con el Fempo”. Porque esto ya estaba 
sucediendo. Y ellos podían ver esto. ¡Pablo tuvo que echar a algunos ministros de la Iglesia de 
Dios! ¡Impresionante! Y Pablo los nombra por nombre. 

Queda claro que esas cosas ya estaban sucediendo en ese entonces. Juan escribió a la Iglesia 
avisando a las personas sobre los anFcristo, porque muchos se estaban volviendo contra Cristo. 
Ellos también entendían que más adelante se levantaría el anFcristo, un individuo que se 
volvería contra Cristo y que sería conocido como “el hijo de perdición, el hombre de pecado”. 
Ya hemos pasado por esto. Pero cuando ellos escribieron esas cosas ninguno de ellos sabía que 
esto solo se cumpliría casi 1.900 años más tarde. 

Judas dice que senia la necesidad de escribir a la Iglesia. …para exhortaros que sigáis 
luchando incansablemente… Porque esto es lo que nosotros tenemos que hacer. Tenemos que 
luchar por ese camino de vida. Esto no sucede por osmosis. No podemos simplemente seguir 
una ruFna Sabbat tras Sabbat, Día Sagrado tras Día Sagrado sin luchar cada semana para traer 
nuestra naturaleza humana en sujeción al camino de vida de Dios. Esto implica oración. Esto 
implica pensar en as cosas. Esto implica cambiar nuestro comportamiento para vivir lo que es 
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verdadero. Y esto es una elección. Tenemos que preguntarnos: “¿Es esto lo que quiero 
realmente? ¿Estoy dispuesto a luchar por esto o no? 

Porque se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos...Volvemos a esto porque Judas usa 
esta expresión “ciertos individuos” una y otra vez. Judas se refiere a los que se han vuelto 
contra Cristo, a los que han escupido, han escarnecido a Cristo. Eso es lo que las personas han 
hecho espiritualmente en la Iglesia de Dios. 

Piensen en todo por lo que Josué, el Cristo, pasó. Ellos le escupieron, se burlaron de él, lo 
ridiculizaron, lo golpearon, le arrancaron la piel de su cuerpo, de su cara a laFgazos. Ellos solían 
usar como instrumento de tortura un láFgo con púas en las puntas. Ellos le golpearon tanto 
que él quedó irreconocible.  

Y debemos entender que él pasó por todo eso para que nosotros pudiéramos ser perdonados 
de nuestros pecados, que son consecuencias de nuestro egoísmo enfermizo. Eso es lo que 
sucede con los seres humanos. Pero Dios nos creó en esa forma msica para que pudiéramos 
experimentar como es ser egoísta y así un día, cuando Él nos muestra que ese camino no 
funciona, que ese camino no produce nada bueno y correcto, podamos elegir Sus caminos. 
Porque nuestros caminos solo producen drama, depravación y toda clase de cosas enfermas y 
perversas. 

Así es el mundo en el que vivimos. Y Dios está dejando esto en evidencia, cada vez más y más, 
en este Fempo del fin. Dios está exponiendo la depravación que hay en el mundo y está 
dejando claro que los seres humanos no podemos gobernar a nosotros mismos. Ningún 
pueblo, ninguna nación puede gobernarse como es debido. Da igual donde sea, todo es fiasco 
tras fiasco, tragedia tras tragedia, menFras, engaño, conspiraciones y depravación. La mente 
humana está verdaderamente enferma porque no aceptamos a Dios, YAHWEH ELOHIM, el Dios 
Eterno Todopoderoso. 

Porque se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos... Ellos fingen ser parte de la 
comunión de la Iglesia de Dios. Ellos se mueven en el entorno de la Iglesia de Dios pero no 
están en comunión con Dios, con Cristo, con la Iglesia espiritualmente. Porque se han 
infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho Cempo han estado 
señalados para condenación. ¿Por qué? Porque Dios sabía exactamente lo que los seres 
humanos harían una y otra vez. Dios sabía que las personas iban a volverse contra Él. Esa es la 
historia de la humanidad. Dios ha llamado a algunos, ha trabajado con ellos, pero ellos siempre 
se volvían contra Él. Judá se volvía contra Dios conFnuamente. Israel, las tribus de Israel que se 
separaron de Judá, hicieron lo mismo. Las naciones de Israel hicieron cosas horribles. Dios 
siguió trabajando con Judá, les reavivaba de vez en cuando. Mientras ellos se mantuvieron 
fieles al Sabbat y a los Días Sagrados Dios siguió trabajando con ellos. 
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Pero en cuanto a las tribus de Israel, ellos se apresuraron en desechar todas esas cosas. Ellos 
querían ser como las demas naciones a su alrededor. Ellos querían mezclar sus creencias con la 
adoración a otros dioses. 

Aquí dice: Son impíos… Y esto es cierto. Esos individuos se mezclan con los demás en la Iglesia, 
se mueven en el entorno de la comunión de la Iglesia. Ellos no son parte de la comunión de la 
Iglesia pero permanecen en el entorno de la Iglesia de Dios. Quizá en el principio cuando ellos 
fueron bauFzados, ellos eran parte de la comunión de la Iglesia. Algunos sí, pero otros no. 
Algunos nunca se entregaron del todo. Otros se han entregado del todo pero después 
escogieron volverse contra Dios, contra Cristo y contra la Iglesia. 

Esta ha sido nuestra historia. ¡Cosas enfermizas! ¡Es horrible pasar por esas cosas! ¡Duele ver 
esas cosas! He visto esto a menudo desde que Dios me ha llamado a la Iglesia, desde 1969. He 
visto una congregación tras otra rebelarse contra Herbert Armstrong, contra la Iglesia, contra 
Cristo. He visto esto pasar constantemente. 

Porque este camino de vida no es fácil. Las personas a nuestro alrededor en el mundo piensan 
que estamos locos. “¿Celebras qué? ¿Qué es esa Fiesta de los Panes sin Levadura de la que 
tanto hablas? ¿Qué es el Pesaj? ¿Día de Pentecostés? ¿Fiesta de las Trompetas? ¿Día de la 
Expiación? ¿Fiesta de los Tabernáculos? ¿ÚlFmo Gran Día?” Pues sí. Y las personas nos 
desprecian porque guardamos el Sabbat en el sépFmo día. No trabajamos el viernes después 
de la puesta del sol, diga lo que diga nuestro jefe. Si su jefe dice que necesita que usted trabaje 
el viernes por la noche usted dice: “No. Yo ya le he dicho que no trabajo los viernes después de 
la puesta del sol”. Y muchos han perdido su trabajo por mantenerse firmes y guardar el Sabbat, 
por guardar los Días Sagrados de Dios, por mantenerse firmes y celebrar la Fiesta de los 
Tabernáculos. Ellos han perdido su trabajo. Esto es parte del proceso. 

¿Significa eso que Dios no está en esto, que Dios no nos ama porque perdemos nuestro 
trabajo, porque pasamos por dificultades? ¡De ninguna manera! Pasamos por esas cosas 
porque tenemos que aprender a luchar por este camino de vida, tenemos que comprender el 
valor de lo que Dios nos ofrece y debemos estar dispuestos a pasar por esas cosas porque 
amamos a Dios. 

A ese ritmo nunca terminaré este sermón. Creo que esta serie de sermones tendrá unas 12 
partes. 

Son impíos… Porque ellos no buscan a Dios. Dios no está en la imagen. Y esto es exactamente 
lo que he visto en la Iglesia de Dios. Desde que pertenezco al ministerio de la Iglesia esto es 
exactamente lo que he visto. He tenido que trabajar con personas que no escuchan, con 
personas que han decidido que no van a escuchar. A veces yo puedo ver esto nada más 
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mirarlas. Y esto por no hablar de los comentarios que ellas hacen. Una acFtud desafiante, 
rebelde. Ellas eligen esto. 

¿Rendirse? Usted puede tener lo que quiera en esta vida. Usted puede tener todas las cosas 
materiales que usted desea. Hasta que usted muere. Pero usted no puede tener la vida eterna 
si no hace lo que debe hacer, si usted no desea ser parte de la Familia de Dios. ¡Elecciones! 
¿Por qué? Porque a los seres humanos nos encanta el pecado. Los seres humanos amamos el 
pecado. Así somos los seres humanos. Nos encanta el egoísmo porque somos egoístas. 
Queremos seguir nuestro propio camino. Queremos hacer las cosas a nuestra manera. No nos 
gusta que nadie, y mucho menos Dios, nos diga qué hacer y cómo hacerlo. Así es nuestra 
naturaleza. 

¿A quién le gusta que le diga cómo hacer algo? “Lo estás haciendo mal”. La reacción de las 
personas en el mundo a esto es: “¿Quién te crees que eres?” ¿Y en la Iglesia? Probablemente la 
misma reacción: “¿Quién te crees que eres?” A veces las personas piensan esto hacia el 
ministerio: “¿Quién te crees que eres?” Yo sé quién soy. Tenemos que saber quiénes somos. 
Son impíos que cambian en liberCnaje la gracia de nuestro Dios... ¿Qué significa esto? Dios 
nos da gracia, nos muestra misericordia, nos da la oportunidad de ser perdonados del pecado. 
Dios nos da Su amor. Dios nos ha para mostrarnos Su amor. Dios no está mostrando Su amor a 
las personas en el mundo todavía. Dios les deja vivir a su manera. Dios ha dejado los seres 
humanos a su suerte durante 6.000 años para mostrarnos que no damos la talla, que siempre 
fracasamos. Ese es el tesFmonio de esos 6.000 años. 

Hemos fundado la Liga de las Naciones. ¿Y cuál es el resultado de esto? ¿Las Naciones Unidas? 
¡Todo esto es un chiste! He oído a alguien decir esto en la televisión el otro día. “Mira lo que 
hemos hecho. ¡Hemos fundado la Liga de las Naciones, las Naciones Unidas, pero nada de esto 
funciona!” Es bueno saberlo. Es bueno que ellos finalmente admitan que nada de esto 
funciona. ¿Y qué pasa con los gobiernos de las naciones que pertenecen a las Naciones 
Unidas? ¿Funcionan esos gobiernos? Ninguno de ellos funciona. Vivimos en un mundo 
enfermo. ¡Cuánto me alegro de que todo esto esté llegando al fin! 

...cambian en liberCnaje la gracia de nuestro Dios... Desobediencia a Dios. Hacer lo que uno 
quiere. LiberFnaje es todo lo que va en contra de lo que Dios dice que debemos hacer. 

Como en el matrimonio. Dios dice que el matrimonio es algo entre un hombre y una mujer. 
Esto es lo que Dios reveló a la Iglesia en el Nuevo Testamento. El matrimonio debe ser 
monógamo, entre un hombre y una mujer. Y ambos cónyuges deben permanecer fieles el uno 
al otro hasta la muerte. Pero a las personas en el mundo no les gusta eso. Ellas quieren hacer lo 
que les da la gana. Si ellas desean a otra personas ellas simplemente comenten adulterio. 
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Espero que ustedes enFendan lo perverFdo que es esto. ¿Y saben qué pasa? Muchos en la 
Iglesia de Dios han hecho exactamente lo mismo. ¡Exactamente lo mismo! Y esto es muy triste. 
¡Mentes enfermas! 

...y niegan al único Dios y a nuestro Señor Josué, el Cristo. Y estamos hablando sobre estas 
cosas porque tenemos que entender que somos egoístas, que la existencia humana se rige por 
el egoísmo, que nuestra naturaleza es mala y perverFda. Nuestra naturaleza está enferma. 
Nuestra mente no es la mente de Dios. La naturaleza humana no se basa en el amor genuino 
que Dios quiere que tengamos y que experimentemos en esta vida. Nuestra naturaleza se rige 
por el egoísmo. Y el egoísmo no es graFficante. Quizá por corto Fempo. 

Dos personas se casan y engañan el uno al otro buscando placer. Pero ese es un Fpo de placer 
que está mal. Esas cosas no dan una saFsfacción duradera. Después de un Fempo, ¿saben qué 
pasa? Esa relación también se va al garete, los amantes se pelean el uno con el otro. ¿Es que 
las personas no aprenden? No. Ellas repiten el mismo error una y otra vez. Y el adúltero espera 
que su cónyuge les sea fiel. ¿Por qué ser fiel a un individuo asqueroso, tramposo y menFroso? 
Ese individuo va a seguir haciendo lo mismo. Y las personas caen en seguida en el mismo 
comportamiento en ese Fpo de relaciones. 

Espero que ustedes enFendan a qué me refiero. Tenemos que odiar esas cosas enfermas. ¿Por 
qué? Para poder estar de acuerdo con Dios. Gracias a Dios que hay un camino diferente. 
Gracias a Dios que hay un camino que produce felicidad, felicidad duradera, gozo verdadero y 
paz en la vida. Porque sin eso, sin amor verdadero, sin paz verdadera, ¿qué es la vida humana? 
Puro sufrimiento. La existencia humana no es fácil. 

Versículo 6 - Y a los ángeles que no mantuvieron su integridad, sino que abandonaron su 
propia morada, los Cene perpetuamente encarcelados en oscuridad para el juicio del gran 
día. ¡Guau! Entonces su existencia llegara al fin. Dios ha revelado esto. Aquí pone “gran día”. 
Entonces ellos se darán cuenta de que todo lo que Dios ha dicho es verdad. Ellos no lo verán 
venir, pero el propio Satanás también será destruido. 

Antes de PKG la Iglesia de Dios creía que debido a que Satanás es espíritu él Fene la vida 
eterna. Pero esto es menFra. Ahora entendemos que todo lo que Dios crea Dios también 
puede destruirlo. Y gracias a Dios que ese ser será destruido. No Fene caso que Satanás siga 
exisFendo cuando el Reino de Dios sea establecido. Su existencia ya no tendrá ningún 
propósito. Dios Fene un propósito para que Satanás esté aquí en la Ferra ahora, pero en el 
Milenio Satanás será encarcelado. Y él será liberado al final del Gran Trono Blanco, pero por 
poco Fempo. 

Yo quedo fascinado con el plan de Dios y con la manera como Dios está desarrollando ese plan. 
Porque no hay otra manera de lograr esto. Tiene que ser exactamente como Dios lo está 
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haciendo. Y esto es muy bonito. ¡Es una lásFma que las persona no puedan entender esto! Es 
una lásFma que esos seres no eligieron eso. Es una lásFma que un tercio de los ángeles no 
eligieron ese camino. Pero ellos son libres para elegir. Y si ellos no quieren a Dios, si ellos no 
quieren el camino de vida, esa es su elección. 

Y lo mismo se aplica a todos los seres humanos. Dios no debe la vida eterna a nadie. Dios no 
nos debe nada. 

…los Cene perpetuamente encarcelados en oscuridad para el juicio del gran día. Así también 
Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas que de la misma manera han pracCcado 
inmoralidad sexual… Sexo, sexo, sexo, carnalidad, perversión. Perversión como la que hay en el 
mundo hoy. ¡Este mundo está enfermo! Esta mañana en un programa en la televisión había 
unas personas hablando sobre pornograma infanFl. Algo desenfrenado en Internet. Y los niños 
Fenen acceso a esas páginas web. 

La mente de esos niños empieza a perverFrse a muy temprana edad. Tanto que ellos ni 
siquiera saben quiénes son o qué son. La perversión en el mundo hoy ha superado con creces 
los días de Noé. Hemos superado con creces a Sodoma y Gomorra debido a la tecnología. ¡Este 
mundo está realmente enfermo! Y lo más triste es que esto está destruyendo la mente de los 
seres humanos. Esta es la peor parte de todo esto. Porque la cosa llega a un punto en que la 
mente de una persona está tan enferma y perverFda que ella queda establecida en la maldad y 
esa persona nunca elegirá a Dios cuando Dios le ofrezca esa oportunidad. Ella no elegirá ser 
parte de la Iglesia de Dios porque su mente está tan perverFda que ella está decidida a hacer 
lo que le da la gana. Y esto es pura maldad. 

... son puestas por ejemplo, sufriendo el casCgo… Y esto ha sido mal traducido. Se trata del 
juicio del fuego eterno. Eso significa que algún día todo esto llegará a su fin. Hablaremos más 
sobre esto en la Fiesta de los Tabernáculos. 

Judas 8 – De la misma manera esos individuos... Me gusta la manera como Judas escribió 
esto. Dios nos está revelando más, nos está llevando a enfocarnos en ciertas palabras. “Esos 
individuos”. ¿A quién se refiere Judas aquí? “Los impíos”. “Los que niegan”. Ese es el contexto. 
Personas que están entre nosotros. Porque esto siempre ha sido así en la iglesia de Dios, desde 
el principio. 

Dios llama a las personas, les da la oportunidad de ser engendradas de Su espíritu santo y esas 
personas se vuelven contra Dios. ¡Esos individuos! Esos individuos que escupen sobre Cristo y 
su sacrificio. 

Versículo 10 - Pero estos hablan en contra de cosas que no conocen… Y esta palabra significa 
“que no pueden entender”. ¿Por qué ellos no pueden entender esas cosas? Ellos están en los 
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alrededores de la Iglesia de Dios pero no pueden entender esas cosas. ¿Y por qué? Quizá ellos 
podían entender esas cosas luego al principio cuando fueron bauFzados. Si es que ellos fueron 
bauFzados por las razones correctas, porque querían hacer lo que es correcto. 

…estos hablan en contra... Lo que ellos dicen va en contra del camino de vida de Dios, en 
contra del ministerio de Dios. Ese es el contexto aquí. Porque esos individuos no enFenden que 
así es como Dios trabaja con la Iglesia, que así es como Dios alimenta a la Iglesia. Ellos jusFfican 
lo que hacen porque no pueden ver a Dios, no pueden ver a Cristo. Por eso las personas 
atacaban a Herbert Armstrong, a la Iglesia de Dios, a los apóstoles de Dios, a los ministros de 
Dios. Ellas hacen esto para jusFficarse. 

Esto es algo que sucede todos los años. Personas que Fene el descaro de hacer comentarios, 
de decir que pueden seguir adelante por su cuenta, que pueden seguir siendo parte de la 
Iglesia de Dios sin hacer caso al ministerio. Yo entonces pienso: “¿Qué te pasa? ¿Es que ya no 
puedes ver?” ¿Por qué? Porque hace mucho Fempo que esas persona se volvieron contra Dios. 
Por eso ellas ya no pueden entender las cosas que Dios nos da. Llega un momento en que esos 
individuos ya no pueden entender las cosas espiritualmente. Y esto es algo espantoso. De 
verdad. 

…estos hablan en contra de cosas que no enCenden… Ellos no pueden entender esas cosas. …
y en lo que por insCnto comprenden... Esto Fene que ver con nuestro insFnto natural, con 
nuestra naturaleza carnal. ¿Y qué es eso? “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de 
los ojos y la soberbia de la vida”. Eso es lo que Dios dice que es. ...como criaturas 
irracionales... Irracionales. Uno ya no puede razonar con ellos. Yo no suelo hacer esto a 
menudo pero a veces yo intento ayudar a las personas a reconocer ciertas cosas, a decirlo en 
voz alta para que ellas puedan entender su manera de pensar y lo que está pasando en su 
mente. Y aunque ellas no puedan admiFrlo, no puedan reconocerlo, ellas al menos lo dicen en 
voz alta. Y esto es muy triste. 
...se corrompen… Y esta palabra significa “destruir” a sí mismos. Eso es lo que hizo Satanás. 
Dios explica lo que sucedió a Satanás en el mismo instante que él tomó la decisión equivocada. 
Cuando esto pasa con una persona ella comienza a destruir su propia mente. Todavía nos 
queda mucho que aprender sobre lo que significa volverse contra Dios, volverse contra Cristo. 
Y Dios nos está mostrando cada vez más claramente que esto no es nada bonito, que esto es 
algo mucho más grave de lo que pensamos. De verdad. 

Judas 11 - ¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín... ¿Qué hizo Caín? Él no se 
ocupó de su hermano. Caín no amaba a su hermano. Todo lo contrario. Caín odiaba a su 
hermano hasta el punto de matarlo. Caín tenía una mentalidad homicida. Es horrible cuando 
una persona sigue el camino de Caín. La verdad es que las personas que han hecho esas cosas 
una y otra vez y han sido expulsados de la Iglesia de Dios son mucho peores que Caín. Porque 
esas personas tenían el espíritu de Dios. Ellas fueron engendradas del espíritu de Dios y tenían 
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la capacidad de pensar de manera diferente. Pero en lugar de esto ellas eligieron ser 
homicidas. Así es como Dios lo llama. Dios dice que esas personas son homicidas. 

Me encanta lo que Juan escribió sobre esto: “Si no amamos a nuestro hermano de esa manera 
somos menFrosos y homicidas”. Juan deja esto muy claro. Y Judas también. 

Es impresionante que estas cosas fuesen escritas al final de la Era de Éfeso. Porque esto nos da 
una idea de lo que ha sucedido en ese corto período de Fempo, en la primera era de la Iglesia. 
La Era de Éfeso fue muy corta. Y esas cosas quedaron registradas para mostrar lo que pasaría 
en los siguientes 2.000 años y después de esto en la Iglesia de Dios. Para mostrar lo que las 
personas iban a hacer en la Iglesia de Dios. 

Por ganar dinero se entregaron al error de Balaam y perecieron en la rebelión… Ir en contra 
de la verdad. …de Coré.  

 ¿Cuál es el camino de Caín? Vayamos rápidamente a 1 Juan 3:14 – Nosotros sabemos que 
hemos pasado de la muerte a la vida... Podemos entender lo que Dios nos ha dado porque 
hemos sido engendrados de Su espíritu santo. …porque… Esta es la prueba, la evidencia de 
esto. …amamos a nuestros hermanos. Es decir, amamos a nuestros hermanos de la manera 
que Juan dice aquí. 

El que no ama… El que no ama de la manera que Juan describe aquí. … a su hermano 
permanece en la muerte. Porque si no amamos los unos a los otros de la manera que Dios nos 
dice estamos comeFendo pecado. Si no estamos amando a los demás de esa manera tenemos 
que dejar de engañarnos a nosotros mismos. Porque algunos en la Iglesia de Dios - y 
afortunadamente son solo unos pocos ahora - todavía engañan a si mismos y permanecen en 
la muerte. ¡Eso es lo que pasa! Si las personas no se arrepienten ellas siguen en pecado. Y el 
pecado conlleva un casFgo, que es la muerte. ¿Es esto cierto? Más nos vale creerlo. 

Todo el que odia… Y esta no es la traducción correcta. Ya hemos hablado sobre esto. Todo el 
que no ama a su hermano de esa manera… De la manera que Juan dice aquí. …es un 
homicida. Palabras muy fuertes. Y nosotros ahora entendemos que ciertas cosas que están 
escritas en el libro de Ezequiel se refieren a la Iglesia de Dios y a lo que sucedió a la Iglesia 
después de la Apostasía. Especialmente lo que está escrito en Ezequiel 5 sobre lo que pasó con 
los tres tercios y sobre el remanente que fue sacado del fuego, al que Dios iba a dar la 
oportunidad de seguir adelante. Solo unos pocos. Es increíble todo lo que hemos 
experimentado. 

Y una y otra vez el ministerio de la Iglesia de Dios es juzgado por lo que los ministros hicieron. 
Dios dice que ellos son homicidas. “Habéis derramado la sangre de otros. Habéis matado al 
pueblo de Dios con lo que habéis enseñado”. Juicio. ¿Cree usted que todos esos ministros van a 
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arrepenFrse en el Gran Trono Blanco, cuando Dios les muestre lo que ellos hicieron? No voy a 
hablar sobre esto ahora. Volveremos a esto más adelante. 

Y ustedes saben que ningún homicida Cene vida eterna en él. Solo podemos crecer si 
permanecemos en Dios, si estamos en unidad con Dios, si estamos de acuerdo con Dios, si 
amamos a Dios, a Cristo y a Su Iglesia. De lo contrario no estamos creciendo espiritualmente y 
Dios no está viviendo en nosotros. Y podemos saber con toda seguridad que si tenemos la vida 
de Dios en nosotros tenemos la vida eterna. Impresionante. 

En esto hemos conocido agapē, el amor de Dios, en que él, Cristo, entregó su vida por 
nosotros. También nosotros debemos entregar nuestra vida por los hermanos. ¿Qué 
debemos hacer? Debemos hacer lo mismo a nivel espiritual. Esto no significa que debemos 
entregar nuestra vida de la misma manera que Cristo hizo. Porque Dios no nos ha llamado a 
esto. Dios no nos ha llamado a ser el sacrifico del Pesaj. Solo puede haber un sacrificio del 
Pesaj. Pero Dios nos ha llamado a hacer las cosas como Dios dice espiritualmente. Y esto no es 
fácil. Esto significa que tenemos que hacer las cosas a la manera de Dios. ¡Sacrificio! 

Estamos revisando estas cosas porque Dios quiere que las entendemos más claramente que 
nunca, debido a donde Él nos está guiando y a lo que Él nos está mostrando ahora. 

¿Y cual es la historia de Balaam? Judas dice: Por ganar dinero se entregaron al error de 
Balaam. La historia de Balaam es bastante larga y un poco dimcil de entender. Pero a eso se 
reduce. Vamos a leer esta historia también. Hemos leído la historia de Coré y hemos hablado 
sobre lo que hizo Caín. Y entendemos que si nosotros nos volvemos contra Dios esto es mucho 
peor que lo que ellos hicieron. Porque ellos no tenían el espíritu santo de Dios pero nosotros sí 
que lo tenemos. 

Y cuando una persona que ha sido engendrada del espíritu de Dios se vuelve contra Dios esto 
es mucho, muchísimo peor. Esto es aun peor que lo que hicieron los ángeles que se rebelaron 
contra Dios. Porque los ángeles sabían la verdad pero ellos no tenían a Dios habitando en ellos. 
Nosotros tenemos a Dios Todopoderoso habitando en nosotros, en nuestras mentes. Y esto 
nos capacita a pensar de una manera diferente, a pensar más allá del egoísmo y a comenzar a 
hacer cambios en nuestra manera de pensar, de responder, de tratar a las personas, de hablar 
a las personas.  

Balac, rey de los moabitas, quería que Balaam maldijera a los israelitas. Y Balaam no hizo esto. 
Él no fue en contra de Dios, pero él sí que dijo a los moabitas cómo ellos podían corromper a 
los israelitas. Y a cambio de esa información Balaam recibió dinero de los moabitas. Él no 
profirió maldición contra los israelitas, pero el resultado ha sido el mismo.  
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Vayamos primero a Apocalipsis 2 y luego vamos a leer la historia de Balaam. En Apocalipsis 2 
hay un mensaje para la Iglesia en la Era de Pérgamo. 

Apocalipsis 2:14 - Sin embargo, tengo unas pocas cosas contra C: que Cenes allí a algunos 
que siguen la doctrina de Balaam… ¿Qué significa esto? Lo de Balaam había sucedido 
muchísimo antes. ¿Cómo podrían los de la Era de Pérgamo seguir la doctrina de Balaam? Hay 
que entender lo que sucedió y que lo que dice aquí es algo espiritual. …que enseñó a Balac a 
poner tropiezo delante de los hijos de Israel, a comer de lo sacrificado a los ídolos y a 
cometer inmoralidad sexual. ¿Qué estaban haciendo estas personas? Dios, a través de Cristo, 
inspiró Juan a escribir este mensaje a la Era de Pérgamo, que sería la siguiente era de la Iglesia 
de Dios. Porque Juan escribió esto antes de la Era de Pérgamo. Y Juan dijo que esto es lo que 
pasaría en la Era de Pérgamo, más que en cualquier otra era de la Iglesia de Dios. Una 
caracterísFca muy marcada de la Era de Pérgamo sería la fornicación espiritual, el adulterio 
espiritual. 

Cometer fornicación, cometer adulterio espiritual es mucho peor que lo que hicieron los 
israelitas. ¡Muchísimo peor! Y esto es lo que debemos entender. Debemos entender que lo que 
pasó en la Era de Pérgamo fue mucho peor, porque ellos tenían el espíritu de Dios, y lo que 
ellos hicieron fue a nivel espiritual. Ellos siguieron la doctrina de Balaam. Ellos jusFficaron lo 
que estaban haciendo. 

Y esto no significa que esas cosas no hayan sucedido en otras eras de la Iglesia. Porque esto ha 
sucedido en la Era de Filadelfia, en la Era de Laodicea y también en PKG. Las personas mezclan 
la verdad de Dios con otras ideas. En otras palabras, ellas no se manFenen fieles a lo que les 
fue enseñado y siguen sus propias ideas retorcidas, sus ideas falsas. O las ideas de otros. 

He hablado tantas veces a lo largo de los años sobre teorías de conspiración porque las 
personas pueden quedar enganchadas en toda esa basura y terminan por marcharse de la 
Iglesia de Dios. ¡Las personas creen en las cosas más tontas! 

El otro día he visto una gran estela blanca en el cielo. Mi esposa y yo estábamos afuera. Yo 
estaba caminando y ella estaba corriendo detrás de mí y ella me dijo a modo de broma: 
“Tenemos que apresurarnos y ponernos a cubierto porque esta es enorme.” Porque hay 
personas que se han marchado de la Iglesia de Dios porque creen que los aviones dejan esas 
estelas porque el gobierno nos está envenenando. Quizá tenemos que hablar con Delta, 
American Airlines y otras compañías aéreas y decirles lo que hay en el combusFble de sus 
aviones. No lo sé. ¿Qué están haciendo? ¿Qué está pasando? ¡Esto es una locura! Esto es una 
verdadera paranoia. Y cualquiera que crea en esa clase de tonterías no pertenece a la Iglesia de 
Dios. Porque esas cosas están mal. No hay equilibrio en esto. Esas ideas carecen de senFdo 
común. Nada de esto es sensato. Todo esto es solo un montón de sandeces. 
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¿Y que alguien vaya en contra de las enseñanzas de la Iglesia de Dios porque no quiere 
escuchar? Si una persona ya ha decidido que no va a escuchar lo que Dios dice sobre esto, 
¿qué pasa con todas las demás áreas de su vida? Lo mismo. Y esto es algo muy importante. 
Esto no es algo baladí. Esto significa que mucho antes de esto la persona en cuesFón ya estaba 
obrando con base en sus propias ideas, ya creía que la Iglesia está equivocada, que el ministro 
está equivocado, mejor dicho, que el ministerio no sabe lo que está diciendo. Esto demuestra 
que esa persona no enFende cómo Dios ha trabajado con nosotros desde que Él nos ha 
llamado. No aprendimos la verdad por nuestra cuenta. 

Por eso yo me enfado tanto cuando recuerdo lo que todos esos ministros han dicho sobre 
Herbert Armstrong, la manera como ellos hablaban sobre él al final de la Era de Laodicea. 
Porque ellos querían deshacerse de sus enseñanzas. Ellos decían: “Yo aprendí mucho de él”. Y 
yo pienso: “¡Tú...” No puedo encontrar las palabras para expresar lo que me gustaría decirles. 

¿Cómo puede alguien estar tan ciego? Y estoy hablando de ministros que estudiaron en el 
Ambassador College. ¿Cómo pueden esos individuos no entender algo tan fundamental? Como 
el hecho de que todo lo que ellos sabían les fue revelado a través de Herbert Armstrong. ¡De 
no ser por él esos individuos no sabrían nada! Ellos no sabrían nada sobre los Días Sagrados y 
su significado, sobre el Sabbat, sobre el plan de Dios que abarca 7.000 años. Y suma y sigue. 
Esos individuos no sabrían nada sobre el Pesaj o el ÚlFmo Gran Día. ¿Piensan ellos que 
descubrieron todas esas cosas por sí mismos porque estudiaron en el Ambassador College? 
¿De dónde creen ellos que vino todo eso? Vino del apóstol de Dios. Dios lo reveló a la Iglesia. 

Y sin embargo, esos ministros y congregaciones enteras de la Iglesia perdieron esa 
comprensión. ¡Algo tan fundamental! ¿Cree usted que esto no puede suceder? Esto sigue 
sucediendo en la Iglesia de Dios. Cada año, cada año en la Fiesta de los Tabernáculos, yo digo 
que algunos no estarán con nosotros el próximo año. Por esa misma razón: fornicación 
espiritual. Adulterio espiritual. Esto es mucho más grave que lo que sucedió a nivel msico 
porque algunos siguieron los caminos de Balaam. 

Números 22:1 - ParCeron los hijos de Israel y acamparon en las llanuras de Moab, al otro 
lado del Jordán, frente a Jericó. Ellos se estaban moviendo en esa dirección. Más tarde ellos 
iban a entrar en la Ferra promeFda e iban a tomar en posesión la región más al norte. Porque 
una parte del territorio de Israel estaba al otro lado del Jordán. Dios dividió esos territorios 
entre a las doce tribus. 

Balac hijo de Zipor había visto todo lo que Israel había hecho a los amorreos. Todos ellos 
sabían que ese pueblo había sido liberado de Egipto y también sabían lo que ellos habían 
hecho a otros pueblos que se cruzaron en su camino. 
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Moab tuvo mucho miedo del pueblo, porque era numeroso… Ellos eran cientos de miles de 
personas. …y se aterrorizó Moab ante los hijos de Israel. Porque los israelitas venían en su 
dirección. Y ellos pensaron: ¿Y que haremos ahora? Y dijo Moab a los ancianos de Madián:  

Cuando Moisés huyó de Egipto él se fue a vivir en Madián y se casó con una mujer madianita, 
la hija de Jetro. Conocemos su historia. Y fue en esa región que Dios dio los 10 Mandamientos 
a los hijos de Israel. Los israelitas se movían por esa región y se habían converFdo en una 
nación. 

“¡Esta muchedumbre devorará todo lo que hay a nuestro alrededor, como cuando el ganado 
devora la hierba del campo!” En aquel Cempo, Balac hijo de Zipor era rey de Moab, así que 
mandó llamar a Balaam hijo de Beor, quien vivía en Petor, a orillas del río Éufrates… Un poco 
más al norte. Todos conocían a Balaam. Usted puede mirar en un mapa donde está el río 
Éufrates. Y esto está más al norte. …en la Cerra de los amavitas. Balac mandó decirle: “Hay un 
pueblo que salió de Egipto, y que ahora cubre toda la Cerra y ha venido a asentarse cerca de 
mí. Te ruego que vengas y maldigas por mí a este pueblo, porque es más poderoso que yo. Él 
sabía que los israelitas estaban viniendo en su dirección y que ellos eran más poderosos. 

Tal vez así pueda yo vencerlos y echarlos fuera del país. Yo sé que a quien tú bendices, queda 
bendito, y a quien tú maldices, queda maldito”. Y aquí no dice lo que pasó entonces, pero es 
evidente que Balaam podía hacer ese Fpo de cosas y todos lo sabían. Un día entenderemos 
toda esa historia pero por ahora debemos entender el resultado de lo que hizo Balaam. 

Versículo 7 - Los ancianos de Moab y de Madián fueron a darle a Balaam el mensaje que 
Balac le enviaba, y llevaron consigo dinero para pagarle sus conjuros. Balaam no iba a hacer 
ningún conjuro. Él no iba a hacer lo que ellos querían que él hiciese, pero él hizo algo. 

Vamos a echar un vistazo a ese relato en Éxodo 34. Volveremos a la historia de Balaam más 
adelante. En Éxodo 34 podemos leer que Dios dio a los israelitas instrucciones muy claras 
cuando ellos se marcharon de Egipto. Dios les ha estado dando instrucciones todo el Fempo. 
Dios ya les había dado los diez mandamientos, como podemos leer en Éxodo 20, y aquí Dios les 
da una instrucción muy especifica. 

Éxodo 34:12 - Ten mucho cuidado de no hacer ningún pacto… Ninguna alianza, ningún 
acuerdo, ninguna asociación. …con los habitantes de la Cerra que vas a ocupar… En otras 
palabras, ellos debían confiar solamente en Dios. Ellos debían seguir las instrucciones de 
Moisés y seguir adelante sin hacer pactos con otras naciones. Todo lo contrario. Dios iba a 
ayudar a los israelitas a conquistar todos los que se interpusiesen en su camino, todos los que 
intentasen impedir que Israel hiciera lo que tenía que hacer. Y eso fue exactamente lo que 
sucedió. 
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…pues de lo contrario serán para C una trampa. Derriba sus altares, haz pedazos sus 
imágenes y tala sus bosques. “Esto es lo que tenéis que hacer adondequiera que vayáis. No 
debéis hacer acuerdo de paz, pactos, tratados de ningún Fpo con ellos. Simplemente tenéis 
que destruir las cosas que están mal”. 

¿Por qué? Porque Dios les estaba mostrando un camino diferente. Y la naturaleza humana… 
Bueno, vamos a leer esa historia. Es fácil ceder a las cosas a nuestro alrededor, como pasa a 
menudo en la Iglesia de Dios. Las personas se dejan llevar por cosas que no son correctas, que 
no son sensatas, que no son justas, que no vienen de Dios y se aferran a esas cosas. Las 
personas creen lo que quieren creer. Podemos elegir creer a Dios y lo que Dios nos da. Porque 
desde el principio ya deberíamos haber probado a nosotros mismos que Dios es verdadero, 
que Dios es justo, que Dios nos ha dado un entendimiento que nadie más Fene. Y eso en sí 
mismo es una prueba de que Dios nos ha llamado. 

No adores a otros dioses... Por esta razón. Las personas han comeFdo errores en el pasado 
porque Dios no había revelado ciertas cosas todavía. Antes el ministerio y otros en la Iglesia de 
Dios afirmaban que el matrimonio interracial está mal. Y esto no está escrito en ningún lugar 
en la Biblia. Pero esas personas interpretaron mal ciertas cosas que Dios ha hecho. No se trata 
de eso. Dios estaba preocupado por las creencias de esos pueblos. Por eso Dios no quería que 
los israelitas se mezclasen con ellos y adoptasen sus creencias. Dios les dijo que tuviesen 
mucho cuidado con esto, porque esto es algo muy peligroso. 

Y Dios les dijo: Derriba sus altares, haz pedazos sus imágenes... No adores a otros dioses 
porque el SEÑOR es muy celoso. Su nombre es Dios celoso. Dios es celoso por Su plan, por Su 
propósito. Y si Moisés y los hijos de Israel le siguiesen Dios iba a luchar por ellos contra otras 
naciones, iba a ayudarles a aprender (tanto como fuera posible sin Su espíritu santo), la verdad 
que ellos necesitan aprender, las leyes que ellos necesitan aprender para vivir en comunidad, 
para tener una vida mucho mejor. 

Aquí dice que Dios es un Dios celoso. Y a conFnuación dice: No hagas ningún pacto con los 
habitantes de esta Cerra... Porque entonces ellos quedarían separados de Dios. En la Iglesia de 
Dios nos es dicho que no podemos quedar separados de Dios, que no hagamos nada que nos 
leve a ser expulsados de la comunión de la Iglesia de Dios, que nos impida seguir siendo parte 
de la Iglesia de Dios, que impida que el espíritu de Dios pueda fluir en nuestras vidas. Para 
nosotros esto es espiritual. Para ellos esto era a nivel msico. 

…porque se prosCtuyen por ir tras sus dioses y, cuando les ofrezcan sacrificios a esos dioses, 
te invitarán a parCcipar de ellos. “Ten cuidado porque ellos te van a invitar a esas cosas. Ellos 
te van a dar la bienvenida para que adores a sus dioses y te involucres en sus fiestas.” Y si casas 
a tu hijo con una de sus mujeres... Así es como esto sucede. Dios dijo a Israel: “Ten cuidado 
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porque ahí es donde esto empieza. Si haces esto, si vas tras esas personas, si busca protección 
en otro lugar. ¡No hagas esto!”  
No había ningún problema si personas de otras naciones se uniesen al pueblo de Israel porque 
querían comparFr de las riquezas y de las bendiciones que Israel tenía. Pero Israel no podía ir 
en esa dirección sin Dios. 
Y si casas a tu hijo con una de sus mujeres, cuando ella se prosCtuya por ir tras sus dioses, 
inducirá a tu hijo a hacer lo mismo. Ese será el resultado. Porque esto es lo que pasa cuando 
las personas dejan de hacer lo que Dios dice. Esto fue lo que pasó con Israel en ese entonces. 
Todo era msico, todo era carnal. 

Y ahora vamos a volver a Números. Esto es exactamente lo que Balaam dijo a Balac que hiciera 
a los hijos de Israel. “Ofrézcanles sus hijas. Invítenlos. Acérquense a ellos”. 

Números 25:1 - Israel acampó en SiCm, y el pueblo empezó a prosCtuirse con las hijas de 
Moab... ¡Allá vamos! Balaam había dicho a Balac lo que ellos debían hacer para debilitar al 
pueblo de Israel. …las cuales los invitaban a parCcipar en los sacrificios a sus dioses. 
Exactamente como Dios dijo que pasaría si ellos se mezclasen con otras naciones a su 
alrededor. Los israelitas comían delante de esos dioses y se inclinaban a adorarlos. Esto los 
llevó a unirse al culto de Baal Peor. En el monte en Moab. Por tanto, la ira del SEÑOR se 
encendió contra ellos. En otras palabras, ellos comeFeron adulterio tanto msica como 
espiritualmente. 

Versículo 4 - Entonces el SEÑOR dijo a Moisés: “Toma a todos los jefes del pueblo y ahórcalos 
en Mi presencia a plena luz del día… A la vista de todos. Y esto parece bastante cruel. Un 
lenguaje muy fuerte aquí. Y lo era. Pero ellos eran un pueblo muy carnal y así fue como Dios 
dijo que Moisés debía tratar con esto. …para que el furor de Mi ira se aparte de Israel”. 
Moisés ordenó a los jueces de Israel: “Maten a los hombres bajo su mando que se hayan 
unido al culto de Baal Peor”. 

Y un israelita… Esas cosas estaban sucediendo. Poco a poco las cosas estaban tomando un 
determinado rumbo. Ellos habían tomado esas mujeres como amantes porque ellos querían 
mezclarse con los otros pueblos. Las moabitas se ofrecían a los israelitas más jóvenes y ellos 
caían en su trampa. Y Moisés sabía lo que iba a pasar. Dios iba a atajar esto de una manera 
muy poderosa si ellos no pusiesen fin a esa situación. 

…vino trayendo una mujer madianita ante sus hermanos, a la vista de Moisés… Ese hombre 
tuvo el descarado de hacer esto. Dios les había dicho que ellos no debían hacer esto pero la 
cosa había llegado a tal punto en que ya no les importaba lo que Dios les había dicho. ¿Cree 
usted que esto es algo repulsivo y perverso? Hay personas que traen todo Fpo de basura a la 
Iglesia de Dios. Cosas que no quiero ni mencionar. Esas personas se mezclan con el pueblo de 
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Dios para hacer daño, para corromper a otros si pueden. ¡Mentes enfermas! Y Dios expone 
esas cosas y se deshace de ellas a Su Fempo. 

Yo pienso: “¿Cómo puede alguien tener el descaro de hacer algo así? ¿Cómo puede alguien 
tener el descaro de empezar a enseñar algo diferente al pueblo de Dios? ¿Cómo puede alguien 
en la Iglesia de Dios tener el descaro de enseñar que podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en 
el 15º día e intente corromper a las personas para que ellas estén de acuerdo con esto? ¿Cómo 
puede alguien...?” Aquí tenemos un ejemplo de algo msico. Y sí. Las personas Fenen el descaro 
de hacer esas cosas. Esto siempre ha pasado en el entorno de la Iglesia. ¿Qué es peor? Cuando 
esto pasa en el entorno de la Iglesia. Porque los miembros de la Iglesia de Dios Fenen acceso a 
la vida eterna. Y si ellos hacen algo así esto es mucho más grave que lo que hicieron los 
israelitas a nivel msico. Porque Dios puede resucitar a esos israelitas más adelante y puede 
trabajar con ellos, puede darles la oportunidad de tener vida espiritual. 

Porque ellos no tenían el espíritu de Dios. Dios no dio Su espíritu a los israelitas. Dios dio Su 
espíritu a la Iglesia. Por eso lo que hizo la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de 
Dios es mucho más grave que todo lo que hicieron los israelitas. 

Ese individuo aquí vino trayendo a esta mujer delante de todos, delante de Moisés. Aquí dice 
que él hizo esto delante de toda la congregación de los hijos de Israel… Él simplemente pasó 
andando con ella entre ellos. Dios les había dicho que ellos no debían hacer esto. ¿Y por qué él 
llevó a esa mujer a su Fenda? Para tener relaciones sexuales con ella. …mientras ellos lloraban 
a la entrada del tabernáculo de reunión. 

Ciertas cosas estaban pasando. Ellos sabían lo que se avecinaba como consecuencia de lo que 
habían hecho. Y mismo así ese individuo tuvo el descaro de hacer esto a la vista de todos. La 
situación se estaba poniendo cada vez peor. Ese es el contexto aquí. 

Al verlo Fineas... Conocemos esta historia. La hemos leído hace un par de años, en 2021. Al 
verlo Fineas hijo de Eleazar, hijo del sacerdote Aarón, se levantó de en medio de la 
congregación, tomó una lanza en su mano y fue tras el israelita a la Cenda. Y atravesó a 
ambos con su lanza, al israelita y a la mujer, por su vientre. No hace falta explicar con pelos y 
señales cómo Fineas pudo atravesar a ambos al mismo Fempo con una lanza. Él mató a ambos 
allí mismo. Fineas tuvo audacia para defender el camino de vida de Dios. Ellos eran un pueblo 
msico. 

Y podemos pensar: “¡Que cosa tan horrible!”. Y sin embargo hay personas en la Iglesia de Dios 
que no defienden lo que es correcto y que no hacen lo que es correcto. Eso fue algo a nivel 
msico. Lo que pasó con ellos y lo que ellos debían hacer es muy diferente a lo que nosotros 
debemos hacer. Porque tenemos el espíritu de Dios en nosotros, podemos pensar de manera 
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diferente, podemos vivir de manera diferente. Pero esas cosas han sucedido a nivel espiritual 
una y otra vez en la Iglesia de Dios. ¡Mentes enfermas! 

Por eso Judas escribió sobre esas cosas. Judas tenía ese senFdo de urgencia porque esas cosas 
ya estaban sucediendo en la Iglesia y él entendía que esto era mucho más grave que lo que 
hizo Coré, que lo que hizo Caín, que lo que hizo Balaam como estamos leyendo aquí. 

Números 25:7 - Al verlo Fineas hijo de Eleazar, hijo del sacerdote Aarón, se levantó de en 
medio de la congregación, tomó una lanza en su mano y fue tras el israelita a la Cenda. Y 
atravesó a ambos con su lanza, al israelita y a la mujer, por su vientre. Así cesó la mortandad 
entre los hijos de Israel. Las personas se estaban muriendo debido a una plaga, y aún así este 
individuo tuvo el descaro de contribuir a la causa de esa plaga. Miles de personas ya habían 
muerto debido a esa plaga y aún así él hizo esto. He visto cosas mucho peores suceder en la 
Iglesia de Dios a nivel espiritual. ¡Qué triste! 
Con todo, los que murieron a causa de la plaga fueron 24.000. ¿No podemos aprender, no 
podemos entender lo que nos pasa cuando nos desviamos del camino de vida de Dios? ¿No 
podemos ver lo grave que es esto y el daño que esto causa? Y aún así las personas jusFfican 
esas cosas porque quieren algo diferente. 

Ellas quieren quedarse con el dinero de los diezmos por más Fempo, quieren usar ese dinero 
para otras cosas y no darlo a Dios. Porque todo pertenece a Dios y Dios nos dice lo que 
debemos hacer. Y esta es una de las faltas más graves de todas. ¡Mentes enfermas! Porque 
esto es algo de naturaleza espiritual. El dinero de los diezmos no nos pertenece. Ese dinero 
pertenece a Dios. 

Versículo 10 - El SEÑOR dijo a Moisés: “Fineas, hijo de Eleazar y nieto del sacerdote Aarón, ha 
hecho que Mi ira se aparte de los israelitas, pues ha actuado con el mismo celo que Yo habría 
tenido por Mi honor. Fineas se mantuvo firme y defendió el camino de vida de Dios. Dios se 
complace cuando hacemos esto, cuando nos mantenemos firmes. Porque eso es lo que 
debemos hacer. 

Cuando alguien empieza a decir cosas que no son verdad, falsas doctrinas o lo que sea, 
debemos decir: “Nosotros no hacemos esas cosas. Esto no es lo que la Iglesia de Dios enseña. 
Esto no es lo que el apóstol de Dios nos ha enseñado. Esas cosas van en contra de lo que nos 
ha sido enseñado”. Pero a veces las personas no dicen nada por miedo a perder la amistad del 
que dice esas cosas. A veces no nos mantenemos firmes y no decimos lo que deberíamos decir 
porque no queremos confrontar a la otra persona, no queremos problemas con la otra 
persona. ¿Qué alguien no se mantenga firme y no defienda el camino de vida de Dios porque 
no quiere ofender a otros en la Iglesia de Dios? 
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Dios dice que Fineas ha hecho que Mi ira se aparte de los israelitas, pues ha actuado con el 
mismo celo que Yo habría tenido por Mi honor. Por eso no destruí a los israelitas con el furor 
de Mi celo. Dile, pues, a Fineas que Yo le concedo Mi pacto de paz... Es impresionante lo que 
él hizo. …por medio del cual él y sus descendientes gozarán de un sacerdocio eterno… Un 
sacerdocio eterno. Él tendría descendencia. Yo no sé cómo Dios trabajó con él después de esto 
pero sus descendientes serían bendecidos por Dios debido a lo que él había hecho. Quizá hay 
alguien en la Iglesia de Dios hoy que desciende de Fineas y está aquí debido a lo que él ha 
hecho. 

…por medio del cual él y sus descendientes gozarán de un sacerdocio eterno, ya que 
defendió celosamente Mi honor e hizo expiación por los israelitas”. ¡Impresionante! 

Números 31:1- El SEÑOR habló a Moisés diciendo: “Tienes que vengarte de los madianitas en 
nombre de tu pueblo… Aquí tenemos otra parte de esta historia. Ellos no hicieron lo que 
deberían haber hecho y muchos de ellos murieron debido a esto. Dios les había avisado luego 
al principio que ellos no debían hacer esto. …y después serás reunido con tus antepasados”. 
Esto significa que Moisés iba a morir. Dios dijo a Moisés que después de que él llevara a cabo 
esa venganza él iba a morir y su tarea quedaría concluida. 

Entonces Moisés habló al pueblo diciendo: “Ármense algunos de sus hombres para la guerra 
y vayan contra Madián, para llevar a cabo la venganza del SEÑOR contra Madián. Enviarán a 
la guerra 1.000 hombres de cada tribu, de todas las tribus de Israel”. De los millares de Israel 
fueron dados 1.000 de cada tribu, 12.000 hombres preparados para la guerra. No muchos. 
Solo un pequeño ejército, pero sería suficiente. Y Moisés los envió a la guerra, 1.000 de cada 
tribu, junto con Fineas, hijo del sacerdote Eleazar… Impresionante. Moisés envió a Fineas con 
ellos al frente. …quien fue a la guerra llevando consigo los utensilios del santuario y las 
trompetas para dar la señal. Hicieron la guerra contra Madián, como el SEÑOR había 
mandado a Moisés, y mataron a todos los varones.  

Y es una lásFma que las personas lean una historia como esta, sobre lo que pasó a un pueblo 
carnal, msico, y se formen una idea equivocada sobre Dios. Esto no es muy sabio de su parte. 
Algunas personas en la Iglesia de Dios han hecho esto. Y esto no es muy sabio de su parte. 
Todo pertenece a Dios. Todo lo que Dios hace siempre se basa en el amor, en Su amor. 
Debemos comprender esto para poder juzgar las cosas de la manera correcta. Esto es lo más 
importante que una persona debe comprender. Debemos esforzarnos por comprender la razón 
por la cual Dios ha hecho las cosas que Él ha hecho. No debemos criFcar o pensar que lo que 
Dios hace no está bien o que Dios es muy cruel. Porque esto demuestra que no comprendemos 
la existencia de los seres humanos y la vida que Dios nos dio. Porque todas esas personas 
tendrán la oportunidad de ser resucitadas en el Gran Trono Blanco. 
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Versículo 8 - Entre los muertos mataron a los reyes de Madián: Evi, Requem, Zur, Hur y Reba, 
cinco reyes de Madián. También mataron a espada a Balaam hijo de Beor. Balaam no escapó 
de la venganza. Después los hijos de Israel se llevaron cauCvas a las mujeres de Madián y a 
sus hijos pequeños; saquearon todo su ganado, todos sus rebaños y todas sus riquezas. 
Luego prendieron fuego a todas sus ciudades donde habitaban y a todas sus forCficaciones. 
Tomaron todo el bopn y todo lo capturado, tanto de hombres como de ganado.  

Y llevaron los cauCvos, lo capturado y el bopn ante Moisés, el sacerdote Eleazar y toda la 
congregación de los hijos de Israel en el campamento, en las llanuras de Moab que están 
junto al Jordán, frente a Jericó. Moisés, el sacerdote Eleazar y todos los dirigentes de la 
congregación salieron a recibirlos fuera del campamento. Y Moisés se enojó contra los 
oficiales del ejército, contra los jefes de millares y de centenas que volvían de la campaña 
militar… 

Porque ellos nunca aprendían. Ellos nunca hacían las cosas como Dios les decía que hiciesen. 
Ellos pensaban que podían hacer las cosas de una manera ligeramente diferente. “Esto no es lo 
que Dios dijo, pero solo vamos a hacer un pequeño cambio sin mucha importancia.” Todo es 
importante. Las personas han hecho esto una y otra vez en la Iglesia de Dios. “Esto no es tan 
importante y...” 

…y les dijo: “¿Han dejado con vida a todas las mujeres? Moisés les había dicho que ellos 
debían matar a todos, pero ellos no le obedecieron. ¡Si fueron ellas las que, aconsejadas por 
Balaam, hicieron que los israelitas traicionasen al SEÑOR en Baal Peor! Por eso murieron 
tantos del pueblo del SEÑOR. Maten a todos los niños, y también a todas las mujeres que 
hayan tenido relaciones sexuales… Y algunas personas leen esto y piensan: “¿Matar a bebés, a 
niños pequeños?” ¿Saben qué vida ellos hubiesen tenido si siguiesen vivos como parte de 
otras naciones que no sabían nada sobre Dios, ni siquiera a nivel msico? Esto demuestra que 
esas personas no enFenden lo que Dios va a hacer en el Gran Trono Blanc. Entonces el 
gobierno de Dios, los miembros de la Familia de Dios van a gobernar de una manera clara y con 
mucho poder. Habrá un único gobierno, una única Iglesia y la mente de las personas no podrá 
ser corrompida como en los primeros 6.000 años. Y esto es una gran bendición. 

Pero a veces es dimcil para las personas en la Iglesia de Dios comprender esto. Será una 
bendición poder vivir en ese período de Fempo. De verdad. ¿No les resulta dimcil vencer la 
naturaleza? ¿No es dimcil luchar contra alguien que intenta influenciar nuestra manera de 
pensar, intenta corromper la mente carnal de las personas a tal grado que ellas nunca podrán 
elegir el camino de vida de Dios? Esto es algo horrible. Esto es pavoroso. 

Yo prefiero que esos bebes tengan la oportunidad de aprender sobre el camino de vida de Dios 
cuando haya una única Iglesia y un único gobierno en esta Ferra. Entonces será mucho más 
fácil para ellos aceptar lo que Dios les ofrecerá y entender el plan y el propósito de Dios. 
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Porque es dimcil luchar contra la naturaleza humana. Y algunos han ido tan lejos que ya no 
podrán hacer esto. Porque ellos no tendrán la fuerza de voluntad, las ganas de luchar de la 
manera que debemos luchar para que nuestra mente pueda ser transformada. 

Maten a todos los niños, y también a todas las mujeres que hayan tenido relaciones 
sexuales, pero dejen vivas a todas las muchachas que nunca hayan tenido relaciones con 
varón. Así ellas podrían seguir creciendo. Ellas no tenían que morir de la misma manera que los 
demás. Y eso para no hablar de las cosas que Dios sabía que esas naciones harían contra los 
hijos de Israel si esos pueblos siguiesen vivos. Esto fue lo que sucedió. 

Judas 11 - ¡Ay de los que siguieron el camino de Caín! Por ganar dinero se entregaron al error 
de Balaam… ¿Y a qué se refiere esto? Al adulterio espiritual contra Dios. Dios dice que 
podemos estar en completo acuerdo con Él. Y esto significa que podemos tener una relación 
con Dios. Hay cosas que debemos aprender de la vida msica para poder entender lo que es 
espiritual. Dios dice que podemos tener una relación a nivel espiritual con Dios Todopoderoso. 
Y todo lo que interfiere en esa relación es fornicación espiritual, es adulterio espiritual, es algo 
perverFdo que nos destruye. ¡Así de sencillo! 

...y perecieron en la rebelión de Coré. Y todas estas cosas han sucedido a nivel espiritual en la 
Iglesia de Dios. Y esto es mucho, mucho más grave. Esto son como rocas… Aquí Dios nos 
muestra más sobre esto. La palabra aquí usada Fene que ver con las rocas en una playa, en la 
costa, como los arrecifes. Y es fácil que un barco se choque contra esto y quede destruido. Esto 
es una advertencia para nosotros. Esas cosas pueden hacernos naufragar. 
Y esto me recuerda lo que está escrito en Timoteo 1:19 - …manteniendo la fe y la buena 
conciencia, la cual algunos desecharon…Algunos en la Iglesia de Dios han hecho esto. …y 
naufragaron en cuanto a la fe. Eso es precisamente lo que Judas dice aquí. No permita que 
esto suceda en su vida. Porque si usted da oídos a esos individuos, a los impíos, usted va a 
naufragar. 

Judas 12 – Estos son como rocas… Como un arrecife. …en medio de vuestra comunión 
fraternal. Hemos leído en el libro de Juan que Fpo de comunión debemos tener. Debemos 
tener agapē, el amor de Dios. Esa debe ser la base de nuestra comunión. Debemos ir más allá 
que el amor fraternal. Y tenemos que trabajar en esto, tenemos que crecer en esto. Tenemos 
que llegar a un punto en que vemos los unos a otros como miembros de la Familia de Dios, 
como hijos de Dios. ¿Y que pasa si tenemos algo en contra de uno de los hijos de Dios? ¿Qué 
pasa si decimos algo en contra de uno de los hijos de Dios? Esto es lo mismo que decir o hacer 
algo en contra de Dios. 

Y yo no sé cuándo vamos a terminar de aprender esto. Si nos enfadamos con alguien en la 
Iglesia de Dios, estamos desobedeciendo a Dios, estamos trabajando en contra de Dios. No 
debemos hacer esas cosas. No puede haber conflictos entre nosotros en la Iglesia de Dios. Esto 
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es algo que debemos entender muy bien ahora. ¡Esto es algo muy serio! Porque Dios está 
haciendo una úlFma gran limpieza en Su Iglesia. Y o bien seguimos aquí o seremos 
descartados.  

Dios nos está dando la oportunidad de cambiar las cosas que necesitan ser cambiadas porque 
Él nos ama. Dios quiere que entendamos Su amor por nosotros. Dios quiere que entendamos 
la oportunidad que Él nos ha dado. Pero Dios también quiere que entendamos que las malas 
decisiones que tomamos traen consecuencias y que ha llegado el momento de arreglar 
cuentas. Estamos siendo juzgados y tenemos que arreglar las cosas en su vida porque Cristo 
está a punto de regresar, y la Iglesia Fene que estar en un determinado nivel. 

Hay ciertas cosas que las personas han permiFdo que pasen en sus vidas que Fenen que parar. 
Esas cosas no pueden seguir pasando. Dios no va a permiFr que esas cosas sigan pasando. Y 
nosotros podemos ser parte de lo que quedará de la Iglesia, de lo que seguirá delante de cara 
al futuro. También entonces esas cosas serán tratadas y no de una manera suave. 

Así que, debemos tener comunión en el amor de Dios. Esta debe ser la base de nuestra 
comunión. Esto es lo que dice aquí. y esto ha sido muy mal traducido. Les voy a dar la 
traducción correcta: Estos son como rocas… Como un arrecife. …que pueden hacernos 
naufragar si no defendemos lo que es correcto en nuestra comunión en el amor de Dios. El 
amor de Dios debe ser la base de nuestra comunión. Y si eso no es así, terminaremos chocando 
contra esos arrecifes. Yo sé que algunos se van a chocar con esos arrecifes antes de que todo 
termine y serán destruidos espiritualmente. Esto sucede todos los años. De esto podemos 
estar seguros. Pero podemos elegir. 

Cuando se juntan con nosotros ellos se comportan como pastores. ¡Esto es muy acertado! 
Porque todos los que se vuelven en contra del camino de vida de Dios, que se vuelven en 
contra de lo que la Iglesia enseña, creen que son maestros. Ellos saben lo que es mejor para los 
demás. Ellos saben lo que es mejor para ellos mismos. Y esto significa que ellos no están de 
acuerdo con Dios o con el ministerio de Dios, con el apóstol de Dios. Porque todo esto significa 
lo mismo. Elecciones, elecciones, elecciones. 

…se comportan como pastores… Las personas Fenen las ideas más raras sobre lo que está 
escrito en la Biblia. Como esto de que podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en el 15º día. Esto 
ha destruido a miles, a decenas de miles de personas en la Iglesia de Dios. Una única doctrina. 
¡Que locura! Maestros que ensañaban cosas que no son verdad y se negaban a enseñar lo que 
es correcto. 

...sin temor alguno. ¡Ellos no Fenen miedo! Como ese individuo que trajo una mujer impía al 
campamento y Fineas tomó una jabalina y la clavó en su vientre. ¡Que horrible! Nubes sin 
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agua, las cuales son llevadas de acá para allá por los vientos: árboles marchitos como en 
otoño, sin fruto, dos veces muertos y sin raíces. Destrucción total. InuFlidad total. 

Son fieras olas del mar que arrojan la espuma de sus actos vergonzosos. ¡Qué triste cuando 
las personas ya no pueden verse a sí mismas, ya no pueden ver sus vergüenzas. Son estrellas 
errantes para quienes está reservada… Y ojalá esas personas pudiesen entender esto. Esto no 
se acaba cuando ellas mueren. Porque ellas serán resucitadas y tendrán que tratar con esas 
cosas en su vida más adelante. Y eso no va a ser fácil. …para quienes está reservada para 
siempre la profunda oscuridad de las Cnieblas. A veces las personas van demasiado lejos. Y 
esta es la sentencia en tal caso. 

Tenemos que tomarnos esto muy en serio. Debemos entender que a veces vamos demasiado 
lejos y llegamos a un punto en el que ya no podemos ver. Dios no está obligado a darnos una 
mente diferente. Esto es algo que Dios no puede hacer. Si una persona que Fene el espíritu de 
Dios elige tomar un camino diferente y va demasiado lejos con esto, ¿cómo podrá esa persona 
arrepenFrse cuando ella sea resucitada? ¿Qué va a pasar con esa persona? 

Y les puedo decir que muchos de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios y se han 
marchado no podrán arrepenFrse cuando ellos sean resucitados. Debido a las elecciones que 
ellos han hecho cuando han sido llamados. ¿Cree usted que Dios les debe algo? ¡Dios no les 
debe nada! Dios ya les había dado todo. 

Versículo 14 - De los cuales también profeCzó Enoc, sépCmo desde Adam, diciendo: He aquí, 
el Señor viene con millares de sus santos… ¿A qué se refiere esto? A un Fempo de juicio. Al 
final todos seremos juzgados. Como en la vida humana. Hay dos cosas de las que podemos 
estar seguros en esta existencia humana. Y una de ellas no es nada bueno. Todos morimos. Ese 
es el plan de Dios. Todos tenemos que morir. Todos. Ese es el propósito de Dios para los seres 
humanos. Esto es parte de la vida. Da igual si una persona es parte de la Iglesia o no. Todos 
moriremos. 

Solo unos pocos van a experimentar algo único, algo que nadie nunca ha experimentado. Dios 
dice que ellos serán transformados en “un abrir y cerrar de ojos cuando suene la úlFma 
Trompeta”, cuando Cristo regrese. Ellos son parte de los 144.000. ¿Cuántos serán? No lo 
sabemos. ¿Una docena quizá? ¿Tres? No lo sabemos. Dios no ha revelado esto todavía. Pero 
esas personas van a experimentar algo insólito en la existencia humana porque ellas no van a 
morir. 

…el Señor viene con millares de sus santos para someter a juicio a todos… Esto es lo que nos 
espera a todos. Todos seremos someFdos a juicio. ...y para condenar (reprehender, 
desenmascarar) a todos los impíos… De eso se trata lo que escribió Judas. …por todas las 
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malas obras que han comeCdo… Por lo que ellos hicieron a sí mismos. …y por todas las 
injurias que han proferido contra Él”. Contra Dios y contra Su Hijo. 

Y esto nos lleva de vuelta al versículo 4, ¿verdad? Porque se han infiltrado entre vosotros 
ciertos individuos que desde hace mucho Cempo han estado señalados para condenación. 
Debido a sus propias decisiones. Es muy dimcil para los seres humanos tomar las decisiones 
correctas y mantenerse firmes en esas decisiones. Pero si permanecemos firmes en nuestra 
decisión tenemos garanFzada la vida eterna, la paz para siempre, como miembros de la Familia 
de Dios por toda la eternidad. ¡Todo depende de nuestras elecciones! 

Son impíos que cambian en liberCnaje la gracia de nuestro Dios y niegan al único Dios y a 
nuestro Señor Josué, el Cristo. Espero que cada vez que leemos cosas como estas podamos 
entender un poco mejor lo grave que es volverse en contra del camino que Dios nos ha 
mostrado cuando Él ha abierto nuestras mentes. Espero que tengamos un mayor celo y que 
hagamos exactamente lo que nos es dicho aquí en el comienzo, que debemos seguir luchando 
incansablemente por nuestra fe, por lo que Dios nos ha dado, por lo que creemos, por la 
verdad que Dios nos ha dado. Espero que todos estemos luchando por todo esto más que 
nunca. 
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